

共に学ぶ



▲持久力を養う運動

子どもたちを取り巻く環境の変化にともない、運動をする予とそうでない子の二極化が叫ばれて久しくなります。しかし、荻谷小学校の子どもたちは、放課になると学校の特徴の一つでもある芝生の上で、サッカーや鬼ごっこなど、体をいっぱい使い、過剰していません。また、町の行事にも積極的に参加しています。新春駅伝・

芝生の上で元気に運動♪

学校へ行こう

荻谷小

校長 やまぐち 山口 あきのり 明則

全校生徒数 492人

男子:267人 女子:225人

問合せ ☎62-0117

ファミリージュギング大会は、四年生以上の全員が大会にエントリーし、自らの力を試しています。このような荻谷っ子が育つ背景としてあるのが、朝の運動です。一学年の自主的活動として始まった朝の運動は、全校の活動へと次第に体系化されてきました。

これまで朝の運動では、学年に応じた距離を決め、毎朝持久力を高める運動をしてきました。いわゆる「走ろう会」です。このような取り組みが、幸田町小学校体育大会や駅伝大会、メモリアル駅伝などの成果にも表れています。

一方、現代の子どもたちは、体力低下、運動離れが危惧され、学校の体育の授業においても、さまざまな体の基本的な動きを培っていくことを目的とした「体づくり運動」が導入されました。当初は高学年に取り入れられたこの運動が、最近では一年生から六年生までのすべての子どもたちが学習する内容へと変化してきました。

そこで、これまでの荻谷小学校の取り組みの成果、そして子どもたちの運動に関する今日的な問題などを照らし考え、今年度から「すこやかタイム」として朝の運動の時間を進化・発展させることにしました。「すこやかタイム」では、大別すると二種類のことを行います。一つ目が**持久力を養う運動**です。これは、これまで歴史を積み



▲多様な運動

重ねてきた内容そのものです。もう一つが、子どもたちのさまざまな運動感覚を養わせたいという願いから、**多様な運動**を行うことです。長なわを使って、回し方や跳ぶ人数を変化させた運動を行ったり、帽子取りやタグ取りゲームなどを行ったり、ボールなどを使い、投げる方向や投げ方に変化を加えた投運動を行ったりします。

多様な運動においては、体力要素を意識した六種類の運動群を設定しています。学年ごとにその月の運動を決め、それらを毎月ローテーションしていきます。この多様な運動は子どもたちに好評で、荻谷小学校では朝から、運動場のあちらこちらで笑顔と歓声があふれています。

以上の二種類のことを毎日交互に、年間を通して行っていきます。こうした活動を通じ、子どもたちにとって、調和のとれた体づくりを目指しています。



ヨーロッパの町に不思議な時計
【点描画】



3年
みやがわ しほ
宮川 詩布 さん

先生から 建物の背景には大きな懐中時計と浮遊するコーヒーカップ。現実にはありえない大きさの組み合わせで画面構成を工夫し、点の粗密で表現できました。



明るく変顔
【木版画】

先生から 大きく見開いた目、鼻、口。友達のふざけた表情をしっかりとらえています。丸刀で彫る方向をそろえ、手や指の丸みまで表すことができました。



2年
あんどう けんご
安藤 謙吾 くん

画伯登場
北部中学校

僕は、3日間、「バッティングセンター匠」でお世話になりました。はじめに、幸村さんから「経営理念」についてお話をさせていただきました。「安全第一で行う」「お客様の技術向上のために工夫をする」など、仕事に目標をもって行うことがいかに大切かをうかがいました。その後、実際に仕事をさせていただきました。まず「ネットのかがり方」で、ネットの破れている部分をかがりました。破れたネットの穴の大きさを



分を切ってその破れたところに縫う作業です。作業は難しく、僕は全くできなかったけど、一緒に職場体験に行った仲間と協力してやったり、教えてもらったりしながらうまくやれるようになりました。次は「マシンの設定」という仕事です。スイッチや球速の調節、球の高さの調節をすることです。幸村さんは「打つ人が気持ちよく打てるように」いつも心がけていると言っていました。僕はこの3日間の職場体験を通してたくさん経験をし、学ぶことができました。働くことは大変でした。働くことはただ与えられたことをするのはなく、経営理念を守って、自分から考えて仕事をしていくこと

うございました。3日間、お世話になりました。職場体験で学んだことを生かして、何かにチャレンジするときは、目標を決めて全力で取り組みたいと思います。町民会館・図書館・町民プール



中学生

職場体験
レポート



『職場体験で学んだこと』 職場体験実施日：平成24年6月12日・13日・14日



北部中 2年 (平成24年度)
はやし たいが
早矢仕 大雅 くん

町民会館・図書館・町民プール
ハッピネス情報 <http://www.happiness.kota.aichi.jp/>

屋外プール OPEN!

幸田町民プールの屋外プールが6月22日(土)午前10時にいよいよオープン!

オープン当日はシンクロ教室生によるエキシビジョンもありますのでたくさんのご来場をお待ちしています。

- 屋外プールオープン期間 6月22日(土)～9月8日(日)
- 7月21日(日)～8月31日(土)は無休で営業します。

問合せ 町民プール ☎56-8111



6・7月の休館日 (6/16～7/15)
町民会館(☎63-1111) 6/17(月)・6/24(月)・7/1(月)・7/8(月)
図書館(☎63-0001) 6/17(月)・6/24(月)・6/28(金)・7/1(月)・7/8(月)
町民プール(☎56-8111) 6/17(月)・6/24(月)・7/1(月)・7/8(月)



この本読みました

ちょっとだけ

瀧村 有子/作 鈴木 永子/絵
福音館書店

ちょっとだけ



中央小 3年
かわせ ひなこ
川瀬 陽南子 さん

この「ちょっとだけ」のお話は、赤ちゃんがうまれてなっちゃんがお姉ちゃんになるお話です。なっちゃんがお母さんにたよらず自分で自分のことをがんばっているところがカッコよくてすてきです。